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山橋長寿会連合会スカットボール大会
　　開催される
　長寿会連合会は、１２月７日自治センター軽運動場
で５８名参加でスカットボール大会を開催した。
　スカットボール競技を通して会員相互の親睦と友愛
を深めることで、地域の新たな連携をつくりだすとと
もに、心身の健康維持を図り、活力の向上につなげる
ことを目的としている。
　この大会は、９日に開かれる町の大会の選手選考も
かねており、熱の入った競技が展開された。大会後４
チーム２０人の選手が発表された。

企画推進員研修旅行へ
　企画推進員(矢内千尋会長)は１２月１２日仙台
方面に１２名の参加で研修旅行を開催した。前日
は大雨であったが当日は快晴で風もなく、絶好の
研修日よりであった。うみの杜水族館の見学、塩
釜神社の参拝、塩釜魚市場の買い物などを行い、
充実した１日であった。
　企画推進員は自治センター運営の柱となってい
るので、会員相互の親睦を図り、明日への英気を
養うためには、絶好の機会だったと思われる。
　今後ともよろしくお願い致します。

健寿大学で口腔ケア講習会
　健寿大学(矢内鷹嗣委員長)は、１２月１５日第８回
の行事を開催した。今月は歯科衛生士の降矢ふく子先
生を講師にお招きし、口腔衛生について学んだ。
　人間が生きていくのに一番大切なことは食べること
であり、そのための口や身体との係わりなどについて
分かりやすく丁寧にお話いただいた。会員も丈夫で長
生きできるよう、参考になったと思います。
　ただ、今回は農協の行事と重なってしまったため、
１１名と参加人数が少なかったのが残念でした。
次回の行事には、是非多くの参加を!　

自治センターの
　　環境整備
　豊遊塾（鈴木勝徳塾
長）は２６日自治セン
ターの環境整備として
１３人の参加でガラス
磨きを実施しました。
　１年の汚れをきれい
に掃除していただき、
清々しい気持ちで新年
を迎えられました。
厳しい寒さの中、御苦
労さまでした。
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自治センターだより

日 曜 行　事　予　定 備　考 日 曜 行　事　予　定 備　考

4 月 新年互礼会 松多屋 21 木 第6回山橋古里かるた 自治ｾﾝﾀｰ

5 火 仕事初め 自治ｾﾝﾀｰ 23 土 町民かるた大会 武道館

15 金 青少協標語表彰 小学校 青少協標語立看板設置

新年明けましておめでとうございます。
昨年は、地区スポーツ大会、敬老会、文化祭と自治センター事業に、ご支援ご
協力を賜り誠にありがとうございました。また各種学級、行事も順調に実施さ
れ、企画推進員、行政区長さん始め地区民の皆様に感謝申しあげます。
　本年も山橋地区の活性化のため、自治センター活動を続けていきたいと思い
ますので皆様のなお一層のご協力をお願い致します。
　　山橋自治センター長　十文字秀男
　　　　　　　　　　　事務長　有賀　正一

ふれあい広場開催
　山橋ふれあい広場第４班(鈴木誠治班長)は、１２月
１６日に開催された。今回は利用者２１人、ボランティ
ア他１５名の参加で「輪投げ大会」を楽しんだ。なかな
か思う通りに入らず一喜一憂しながら競技していた。成
績は優勝　高原マサ子さん、準優勝　小豆畑ミヨさん、
第三位　十文字クニさんでした。競技後、児童民生委員
の小豆畑さんからマイナンバーの詐欺についてのお話が
あった。　食事後、ボランティア提供のクリスマスケー
キを全員で頂いて、再会を約束し終了した。１月のふれ
あい広場はお休みです。

1月の主な行事

山橋まちづくり委員会全体会開催
　山橋まちづくり委員会（添田勝美委員長）は１２月
２２日自治センターで全体会を開き、平成２７年度の
事業の進捗状況並びに今後の活動について、各部会か
ら報告があった。また、事業の執行状況により予算の
組み替えがおこなわれそれぞれ承認された。
　石ころ多については、今年は１０回の出番があっ
た。今後もいろんなイベントの度に参加し山橋地区の
ピーアール活動をしていきたい。
　１１月２７・２８日に神奈川県藤沢市で行われた、
全国農業サミット２０１５参加報告を小豆畑事務局長
がプロシェクターを使いながらおこなった。
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